
 

 

 
 
 
 
 
 
Prot. n. 199/C.R.P./2017                                                           del 02/10/2017 
                                                                                                                                           
                                                                         
                                                                       DIRETTORE 
                                                                       CASA RECLUSIONE 
                                                                                                              T U R I  
                                                                        E p.c. 
                                                                        PROVVEDITORE REGIONALE 
                                                                        AMMINISTRAZIONE PENITENZIARIA 
                                                                                                               B A R I 
                                                                                                                                                
                                                                        SEGRETERIA NAZIONALE 
                                                                        UIL POLIZIA PENITENZIARIA 
                                                                                                               R O M A 
 
 
 
 Oggetto: problematiche varie. 

      Direttore, 

con la presente la chiediamo un incontro, urgente, al fine di rivedere l’organizzazione del lavoro non 

potendo attendere ulteriormente, viste le tante criticità nello svolgimento del servizio giornaliero. 

Nelle more della riunione, le chiediamo di attivarsi affinché si possano attenuare una serie di 

disservizi divenuti ordinari. 

Lo scrivente, le chiede di rivedere alcune iniziative tra le quali l’apertura della palestra detenuti 

all’interno della prima sezione detentiva, nonostante la chiusura delle docce nella stessa sezione che 

“costringe” i detenuti a recarsi in accappatoio in un’altra sezione con tutte le problematiche relative 

(ad esempio igiene ). 

Ci saremmo aspettati che ci fosse una richiesta agli uffici superiori di chiusura della sezione de qua al 

fine di intraprendere dei lavori, finalmente, risolutori. 

La invitiamo, inoltre, ad informarci sullo “stato” delle procedure per l’automazione dei cancelli delle 

sezioni detentive che riteniamo indispensabili per la protezione, sicurezza e benessere degli agenti, 

prevendo, inoltre, l’acquisto di stufe, di sedie e di quant’altro possa rendere più dignitoso il lavoro del 

poliziotto. 

Si resta in attesa di cortese riscontro. 

Cordialmente. 

                                                                         IL SEGRETARIO GENERALE REGIONALE 

                                                                                          F.to  Stefano CAPORIZZI 


